



20年度「しんしん塾」が終了

みんなで一緒に心と体の介護予防

3月11日(水)、門別公民館で「しんしん塾」が開催されました。「しんしん塾」では、塾生46名が10回にわたって介護予防のために、楽しみながら、自分でできること、みんなでできることを学びあってきました。最終回には、札幌医科大学の古名先生のお話を聞いて、これまでの学びを確認しました。終了後には、「介護予防実践報告会」として話題の「古着ファッションショー」と「片手で吹くリコーダーの演奏会」が行われ、塾生以外の大勢の町民が会場を訪れました。



消防・自治会の方々と67名が参加 災害に備えて図上訓練を実施！

3月9日(月)、日高西部消防組合で、災害図上訓練(DIG)が行われ、消防職員の外、町内の自治会長や民生児童委員の方々が参加しました。

訓練では、江別市消防署の講師の方から災害図上訓練とはどういうものか説明を受けた後、実際に災害時を想定しながら、用意された図面を使って、災害直後の行動や、お年寄り、子ども、妊婦等の支援が必要な方々への対応など、細かく確認を行いました。住み慣れた町で災害にどう対処するか、事前に確認する重要性を教わりました。

門別愛生苑へカラオケ慰問

自慢の歌声響かせる！

3月25日(水)、富川カラオケ仲良グループ(森喜孝代表)のメンバー7名が門別愛生苑を訪れ、入所している方々に、日頃鍛えた自慢の歌声を披露しました。

同グループは、これまでも町内の施設への慰問や、食料品などの寄贈を行い、入所されている方々に大変喜ばれております。

この日も、おなじみのメロディーが流れると、皆さんが笑顔で手拍子を打っていました。



日高町体育協会「スポーツ講演会」開催 柔道「金メダリスト」の母が講演！

3月14日、日高町体育協会主催のスポーツ講演会が、門別総合町民センターで開催されました。

この日は、北京オリンピック柔道金メダリストの上野雅恵さんの母、上野和香子さんを講師に迎え、柔道少年団らに柔道の指導を行ったあと、「北京までの道のり～母として指導者として」と題して講演会を行いました。

会場には子育てに関心を持つ親が大勢詰めかけ、上野さんの話しに聞き入っていました。



青色回転灯装備車パトロール出動式 子どもたちの安心・安全のために！

4月3日(金)、「日高町青色回転灯装備車パトロール出動式」が、門別総合市民センターで行われました。この日は、町内の4名の方に青色回転灯と、ドアに貼り付けるステッカーが門別警察署より交付された後、早速自家用車に装備し、パトロールへと出動しました。

門別警察署の室田刑事・生活安全課長から、「目に見えない努力も多いが、安全・安心のためには誰かがやらなくてはならない」と、一層の活躍を期待する挨拶がありました。

清島小学校では最後の入学式を挙行 小学校で入学式、112名が一年生に！



(担任の先生と一緒に入場する佐藤夕介君)

4月6日～7日の両日、町内の小学校では入学式が行われ、町内6校112名の一年生が誕生しました。清島小学校では、一人だけの入学生である佐藤夕介君が、在校生や先生方、地域の方々からの祝福の拍手で迎えられ、在校生の歌った「歓迎の歌」では、みんなの輪の中で、楽しそうな笑顔を見せていました。同校は、本年度限りで門別小学校への統合が決まっており、夕介君が最後の入学生となりました。



日高高校に16名の新入生が入学 輝かしい未来への第一歩！

4月9日、日高高校で平成21年度入学式が挙行されました。

式では、「入学許可宣言」が行われ、16名の新入生一人ひとりの名前が呼ばれると、緊張した面持ちで起立し、最後には校長から「16名の入学を許可します」と宣言されました。

新入生を代表して、埼玉県出身の伊藤哲平さんが今後の学校生活への期待を込めて、力強く宣誓しました。



(在校生による歓迎の歌)

日高小学校では7名が入学！



(保護者のみなさんと記念撮影)